

Bientôt une nouvelle maison d'assistantes maternelles

25 mars 2024

La Ville va ouvrir prochainement une nouvelle Maison d'Assistantes Maternelles rue des Bernardières. Un appel à projet est lancé.

Un appel à projet

Jeu de chaises musicales. La Maison des Lutins vient de déménager. Elle reste rue des Bernardières mais elle a quitté le pavillon situé au 34 ter pour en rejoindre un nouveau au n°54, plus adapté au nombre d'enfants accueillis (8 actuellement pour 2 assistantes maternelles).

Une nouvelle MAM prendra place prochainement au 34 ter. La maison de 150 m² avec jardin pourra accueillir **jusqu'à trois assistantes maternelles et 12 enfants**. Un appel à projet est lancé.

Les assistantes maternelles intéressées peuvent déposer leur dossier de candidature auprès du service Petite Enfance (renseignements : Vincent Rouaud responsable Petite Enfance – vrouaud@vraipreprodsaintsebastienfr.srv15.createurdimage.fr – 02 40 80 86 28)

Les locaux étant libres, l'installation de la MAM pourra se faire dès la validation du projet et la signature d'une convention.

Qu'est-ce qu'une MAM ?

La Ville a ouvert sa première MAM le 2 septembre 2019 afin d'élargir l'offre d'accueil des jeunes enfants sur la commune et soutenir les projets d'assistantes maternelles qui souhaitent se regrouper.

Ce mode d'accueil est à mi-chemin **entre l'accueil individuel chez une assistante maternelle et l'accueil collectif en crèche**.

Une MAM permet à plusieurs assistantes maternelles de se regrouper en association sur un même lieu de travail et de bénéficier de moyens mutualisés (local, jardin, jeux, matériels...). A la différence d'une crèche, le parent emploie directement l'une des assistantes maternelles pour l'accueil de son enfant.

Comme toute assistante maternelle, l'assistante maternelle exerçant en MAM peut accueillir simultanément jusqu'à 4 enfants selon son agrément.

Le Relais Petite Enfance de la Ville peut accompagner les assistantes maternelles dans leur pratique professionnelle au quotidien (pédagogie, juridique, formation).

Les locaux sont exclusivement aménagés et réservés à l'accueil des enfants. **La Ville en est propriétaire et propose un loyer modéré aux assistantes maternelles.**

Chaque année, **une convention d'objectifs et de moyens est établie** entre la Ville et l'association. La convention prévoit de prioriser l'accueil des enfants sébastiennais. Une nouvelle convention d'objectifs et de moyens est signée ce mardi 12 mars entre l'association La Maison des Lutins et la Ville à l'occasion de son emménagement dans ses nouveaux locaux.

A noter : une autre Maison d'Assistantes Maternelles (la Ville n'est pas propriétaire des murs), « **Ô Cocon Enchanté** », vient d'ouvrir ses portes le 4 mars rue du Périgord, avec trois assistantes maternelles pouvant accueillir 12 enfants. Il y aura donc en tout 3 MAM sur la commune.

L'accueil des jeunes enfants à Saint-Sébastien-sur-Loire c'est...

- 128 places dans 3 multi-accueils (accueils réguliers, occasionnels et temporaires)
- 574 places chez des assistantes maternelles dont 20 places en Maison d'Assistantes Maternelles
- 42 places dans deux multi-accueils privés

En 2022 :

- 375 enfants étaient accueillis chez une assistante maternelle
- 440 enfants étaient accueillis au sein d'un multi-accueil municipal.

